

ARDAO EN HUMANIDADES

* Arturo Ardao ha sido elegido ~~el~~ ~~miembro~~ de la Facultad de Humanidades de la UNAM. Es una gran persona, de larga formación y admirable labor de docencia. A invitación de sus alumnos, que lo nombraron y convocaron a la Asamblea del país.

Este selecto número de los más destacados conductores de prensa y periodistas, comunicadores con el mundo y los países que dirigen la República en las Juntas de las repúblicas para definir las aspiraciones de futuro han elegido,

El año de su nacimiento 1916, se cumplen sesenta años. Uno de los tres que fundaron la "Revista" en 1917 y la "Méjico" en 1920 y todavía están en la Revolución. A él le correspondió escribir la "Intervención" que levantó la bandera comunista. Poco se sabe, sin duda, que sea así.

Constituyentes que le respondan con la grandeza que merece es una tarea de Ardao.

Ardao en humanidades. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ardao en humanidades. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)